

## Kandidatur

### Kandidatur auf der 62. Mitgliederversammlung des fzs e.V.

**Initiator\*innen:** Marvin Bielicki (Uni Passau)

**Titel:** AStA Passau

#### Bewerbungstext

Lieber AS, lieber Verband,

hiermit möchte ich meine Einzelbewerbung für einen Posten im Antidiskriminierungsteam einreichen. Es tut mir sehr leid, dass das erst jetzt so spät stattfindet. Ich hoffe, dass das so noch in Ordnung ist.

Erstmal ein paar kurze Sätze zu mir, bevor ich zu meiner eigentlichen Motivation komme. Ich bin Marvin (n.b.), studiere in Passau Jura und fange jetzt mein zweites Jahr im dortigen AStA an.

Warum bewerbe ich mich um dieses Amt? Wie aus meiner letzten Mail an den AS-Verteiler wahrscheinlich ersichtlich wurde, habe ich das Gefühl, dass derzeit im Verband eine sehr verschlossene Kultur herrscht. Eine Kultur, in der viel zurückgehalten wird und in der eine Atmosphäre herrscht, die verhindert, dass Menschen sich sicher fühlen, wenn sie etwas sagen oder Ruhe brauchen.

Und genau da möchte ich ansetzen. Mir ist bewusst, dass in einem großen Verband wie dem fzs nicht alles nicht immer offen gesagt werden kann. Mir ist auch bewusst, dass ich nicht eigenständig eine gesamte Verbandskultur verändern kann. Was ich aber machen möchte, ist Räume und Möglichkeiten schaffen, in denen sicher und vor allem anonym Probleme angesprochen werden können. Gleichzeitig möchte ich, dass die bestehenden Strukturen sichtbarer werden. Außerdem möchte ich, dass ein größeres Vertrauen oder eine größere Vertrauensbasis geschaffen wird. All das strukturell, aber auch lokal in den Veranstaltungen selbst.

Dafür bringe ich sehr viele sehr diverse Erfahrungen mit und komme auch aus einem sehr diversen und ungewöhnlichen Hintergrund. Ich möchte da nicht allzu sehr drauf eingehen, aber zumindest eine Sache kurz erwähnen. Die Thematik psychische Ansprechperson kenne ich von beiden Seiten, als empfangende und als gebende Person. Diese Erfahrung, aber auch alle anderen Erfahrungen, möchte ich gerne einfließen lassen.

Wenn ihr fragen habt, stehe ich natürlich zur Verfügung. Ich kann aus familiären Gründen leider nicht bei der Sitzung anwesend sein, aber ich würde mich trotzdem freuen, von euch zu hören. Ich wäre auch telefonisch erreichbar.

Liebe Grüße

Marvin